

Les trois groupes de qualification pour la Coupe d'Europe aux disciplines classiques se sont déroulées ce week-end à Soissons, Chartres et Bochum.

Comme prévu, ce sont les deux groupes les plus hétérogènes, ceux de Chartres et Soissons, qui parviennent à qualifier leurs deux premières équipes tandis que le groupe de Bochum, le plus homogène, ne permet pas à son deuxième, Oissel, de tirer son épingle du jeu.

A Soissons, ce sont toujours les recevants qui s'imposent. Là aussi, les Soissonnais remportent 8 de leurs 9 matchs individuels, seul Alain Remond s'incline une fois contre Bernard Villiers 9 à 120 en 6 reprises avec une série de 100 arrêtée pour le joueur de Ronchin.

Olivier Careaux excelle avec la série maximum de 250 sur deux rencontres (1 et 2 reprises) pour une moyenne générale de 62,50 au cadre 47/2. Esteve Mata est invaincu à 40,00 de générale et 100,00 de particulière au 71/2.

Ronchin, sans Brahim Djoubri remplacé par Pascal Dessaint, se qualifie comme deuxième des deuxièmes de groupe soit la dernière place en jeu (aux dépens de Oissel qui jouait à Bochum au nombre total de carambolages). Bernard Villiers est le seul joueur invaincu pour les nordistes avec 11,61 de moyenne (6, 8 et 17 reprises pour 120 pts), meilleure marque européenne à la Bande ce week-end tous groupes confondus.

Les Espagnols d'Eldense ont joué à 7,63 de moyenne sur les trois modes de jeu, les Allemands de Merklinde à 13,18, Ronchin à 16,90 et Soissons est loin devant avec une très bonne performance à 27,57.



Olivier CAREAUX - Esteve MATA - Alain REMOND